



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL OCCIDENTAL

26/06/2023

REGIONALES



Investiga Fiscalía balacera en restaurante de mariscos; aseguró tres vehículos

Después de la balacera ocurrida en el restaurante La Reina de Mazatlán, la Fiscalía Estatal inició una carpeta de investigación. Además confirmó la muerte de una persona y que dos hombres y una mujer resultaron con lesiones de arma de fuego. La dependencia estatal informó que aproximadamente a las 22:31 horas, recibió el reporte de que se habían escuchado disparos de arma de fuego en un restaurante ubicado en la avenida Valle de Atemajac, de la colonia Jardines del Valle, en la zona Real de Zapopan.

<https://www.eloccidental.com.mx/policiaca/investiga-fiscalia-balacera-en-restaurante-de-mariscos-aseguro-tres-vehiculos-10272216.html>